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国際ロータリー第2720地区
大分東ロータリークラブ

テニスの全英オープンが開催されるウィンブルドンセンターコート

R.I.テーマ
「奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために」
大分東RCスローガン
「温故知新　新しい時代のロータリーを考えよう」

大分東週報

第29回　例会 2022.６.９ 　No.2744

本日のプログラム（６月９日）
◎12：30
　１．開会並びに点鐘
　２．ロータリーソング斉唱「それでこそロータリー」　
　　　　　　　　　　会　　食
　３．ゲスト・ビジターの紹介　瀬口　清文　会長
　４．会長の時間　　　　　　　瀬口　清文　会長
　５．幹事報告　　　　　　　　前田　修二　幹事
　６．出席報告　　　　　　　　野田　直宏　出席委員長
　７．委員会報告
　８．ニコボックス
　９．今週のお祝い
　　　＜結婚記念日＞
　　　　大西　章泰会員　６月13日
　　　　佐藤　純也会員　６月22日
　　　＜会員誕生日＞
　　　　竹内　　崇会員　６月12日
　　　　瀬口　清文会員　６月15日

◎13：00
　10．例会企画
　　　　ゲスト卓話　中島　知子　様（タレント）
　　　　「移住して４年　私が出会った大分グルメ」

第28回（６月２日）例  会  記  録

次週の例会（第30回６月23日）

ゲスト卓話　藤井　美奈子　様
（MK・ヴォレ・プランニング㈱代表取締役社長）

・出席報告
会員
総数
37名
免除
会員
９名

６月２日（先週） ５月12日
出席率

（修正）出席会員数 出席率 ゲスト ビジター

27名 90.00% ２名 ０名 96.78%

夜の例会　～　oita yukai　　18:30~
柏木・熊野歓迎会



会長　瀬口　清文　
　本日は、６月最初の例会です。わたしの会長任期もあと１
か月となりました。相次ぐコロナ禍のため思うような活動が
できず、申し訳ないの一言です。この１か月はしっかり務め
ていこうと思います。
　今回は、高崎山についてお話します。少し前の話題です
が、５月１日に高崎山自然動物園で今年最初の赤ちゃんザル
が誕生しました。名前は一般公募され、総数788通の応募の
中から、世界の平和を願い「ピース」と名付けられました。
得票数は、最多の51通だったそうです。
　高崎山には、もともと野生のニホンザルが住んでおり、終
戦直後には200頭ほどに増え農作物への被害が深刻になっ
ていました。そこで、狩猟などによる駆除が試みられたが失
敗。これを耳にした当時の大分市長上田保氏が、駆除に変え
て餌付けし観光資源として利用しようとしたのが高崎山自然
動物園の始まりだそうです。昭和27年から餌付けが開始さ
れ、翌年昭和28年３月15日に正式に開園しました。高崎山

では、昭和59年から、その年の第１号赤ちゃんザルに、世
相を反映した話題の名前を付けるようになりました。平成
25年からは、一般公募するようになったそうです。ところ
で、昭和59年の第１号赤ちゃんザルの名前は「ユータロー」
です。この名前は山口百恵さんの長男の名前からきているそ
うです。翌年昭和60年の第１号赤ちゃんザルの名前は、「ユ
キチ」です。前年昭和59年に、新しい一万円札の肖像画に
福沢諭吉が選ばれたためです。まさに世相を反映していま
す。一般公募が始まってからの名前は、平成25年から、「カ
ンレキ」「ソチ」「シャーロット」「リオ」「ピコ」「ソダネ」
「レイワ」「エール」「アマビエ」「ピース」となっています。
まさにその時代が思い出される名前になっています。
　ここ３年は、長く続くコロナ禍や、ロシアのウクライナ侵
攻などの、暗い話題に関するものになっています。来年こそ
は、明るい話題に関する名前が付けられるよう願っています。

会長の時間（令和４年６月２日）

幹事報告
１．令和４年６月のガバナー月信を地区ホームページに掲載いたしました。（回覧）
２．ロータリー奉仕デー参加の令状と報告がとどいております。
３．2022年６月のロータリーレートは、１ドル＝127円です。
３．RI日本事務局　財団NEWSが届いております。（回覧）

●前田修二会員（１口）
　先週２年振りの東京出張でした。その際、娘婿から今、病院
着いてそのまま分娩室に入ったと電話ありました。５分もしな
い間に、今生まれたらしいとまた電話、あまりに急な展開に
びっくりでしたが、母子共に元気だった事、生命の奇跡に感謝
し、１口申請いたします。２人目の孫になります。

●園田浩二郎会員（５口）
　今月17日をもって、テレビ大分の取締役を辞任し、非常勤

顧問となります。実質45年に亘るサラリーマン生活にお別れ
をします。
　只し、この素晴らしい大分東ＲＣの皆さんとはお別れし難
く、当面ご一緒させて頂くことを決めました。
　これ迄のご恩と今後も宜しくということで５口納めさせて頂
きます。
　尚、毎日が日曜日という生活を初めて迎え、不安が募ってお
ります。昼でも夜でも暇な方がいらっしゃれば是非お声掛け頂
きたいと思っております。

ニコニコボックス

第12回　新旧合同理事会議事録　　令和４年６月２日
出席者：瀬口・前田・那賀・佐藤（佳）・由見・安藤・阿部・野田
　　　　菅・小嶋・毛受・城内・木許・森・松本・佐藤泰

１．７月のプログラム
　　７/７　菅会長・安藤幹事　挨拶
　　７/14　新年度クラブ協議会
　　　　　　　＊７/21　休会
　　７/28　夜の例会
２．次年度　地区補助金プロジェクト予算の件　…　菅副会長より　承認
３．HPについて　‥‥　　検討を進める
４．IA年次大会（2023-24年）ホストについて…　阿部委員長より　承認
５．その他

委員会報告
＜地区大会表彰＞
　・親睦ゴルフ大会　個人50位　柏木義孝会員
　・R財団　「Every Rotarian.Every Year」「100％ロータリー財団寄付クラブ」
＜ロータリーの友　６月号＞
　・P７　「規定審議会から見えてくるロータリーの方向性」

２



● ６月のプログラム　６月30日（木）　瀬口会長・前田幹事　退任の挨拶

卓話の時間（６月２日）

18歳で大分市内の銀⾏に勤務、20歳で結婚・22歳で長⼥出
産・25歳で長男出産。
15年間の専業主婦、子育てを経て起業。
2006年　36歳 の 時 に イ ベ ン ト プ ロ デ ュ ー ス・ 広 告 プ ロ

デュースの会社を設⽴
2011年　レストラン経営を始める
2016年　スポーツ栄養アドバイザーの資格を取りサッカー

チームのジュニア選⼿の⾷育指導、運営面に関わる
2021年　NPO法人日本スポーツコーチ&トレーナー協会 理

事就任
　起業のきっかけは、東京、大阪、福岡まで⾏かなければ経験
できない楽しいことやクオリティーの高いことを大分でした
い！という想いでした。
　先ず、美しいボティ作りや美しく見える⽴ち居振る舞いなど
を、杉本彩さんにお願いしてディナーショーを九州３カ所、関
東などで開催しました。その後フィギュアスケートショーを別
府で開催など、“新しい事を大分へ”をモットーにイベントの企
画・プロデュースを⾏っております。今は⼥性が起業を⾏うス
トーリーを題材した映画制作を進めており、みなさまにお見せ
できる日が楽しみです。別事業としまして、2011年より明野
でレストラン経営をスタートしました。
　飲⾷店経営はゼロからのスタートでたくさんの方からご教授
いただきました。最初はわからないことばかりで苦労する毎日
でした。この飲⾷店業で、たくさんの方やスタッフに⽀えられ
改めて人のつながりの大切さを感じることができ、わたし自⾝
とても成長できたのではないかと感じております。今ではたく
さんの方から愛される私の大好きな場所を作ることができまし
た。
　2018年、⼥性起業家の会『エメラルドクラブ』を紹介して

いただき、代表の菅原智美さんとの出会いが私の人生の次の
ターニングポイントでした。⼥性が自分の考えで⾏動できる、
⼥性が活躍できる社会にしたいという考えが私たちの距離を一
気に縮めました。私が起業した16年前から考えるとかなり⼥
性に優しい世の中になったと思いますが、世界と⽐べるとまだ
まだ日本は遅れをとっているのではないでしょうか。大分⽀部
長として大分の頑張る⼥性のサポートを最大限していきたいと
思っております。
　“一生⻘春・一生チャレンジ”これはわたしの理念です。わた
しは常に夢を追いかけ、いつまでも挑戦することを諦めませ
ん。そして⼥性であることに誇りを持ち、もっと⼥性が活躍で
きる社会に、⼥性の憧れの存在になれるよう頑張りたいと思い
ます。

MKヴォレ株式会社代表取締役社長　　藤島 美奈子　様
夢は⾒るものではなく叶えるもの

家庭集会の開催報告
2022.5.10
「温故知新　新しい時代のロータリーを考えよう」
グループ２
菅リーダー、二宮名誉会員、毛受会員、服部会員、松本（幹事）

　冒頭、今年90歳になられ、ロータリー歴40年の二宮名
誉会員より家庭集会の謂れについてご説明をいただきま
した。昔は各リーダーのご自宅を訪問して奥様の⼿料理
をいただいていたが、その後、徐々にリーダー宅で料理
を外注するようになり、リーダーや奥様のご負担やご苦
労が掛かりすぎるということで現在の会場型に移⾏した
という家庭集会の歴史を理解したうえで菅リーダーの乾
杯によりスタートしました。
　引き続き、二宮名誉会員よりロータリークラブ入会当
時のお話があり、その当時は大分ＲＣと大分東ＲＣの２
つのクラブしかなく、会員になるのも難しかったことや
先輩たちも厳しく、先輩から言われたことは「はい」と
返事するしかなかったとのことなど、いまより厳しい側
面もあったが、色々なお役目をすることで、多様な経験
を積んだことはいまでも財産になっていると伺い、私自
⾝のロータリー活動への関わり方を考えさせられるきっ

かけとなりました。また、ゴルフではエージシュート７
回、ホールインワン３回を達成したこと。学習院大学に
入学した経緯や皇太子殿下（現在の上皇さま）との出会い。
その後、６度も皇居や赤坂御所で上皇さまと面会された
ことや現在も「１年間に１分間でも自分のことを思い出
してくれればいい」という思いから年賀状を毎年だされ、
そのたびに侍従より上皇さまが年賀状を受領された旨の
連絡を頂けるとのことです。また、マリーンパレス時代
の入社の経緯や猛烈な仕事ぶり、社長として無借金経営
を現社長に継承したことなども含め、二宮名誉会員の成
功、挫折、経営の分岐点、交遊録など、まさに昨年、大
分合同新聞の「ＭＹ ＨＩＳＴＯＲＹ」に掲載されたこと
を「生」で、それもより深堀してお話しいただき、とて
も感銘を受けました。私も含め、菅リーダー、毛受会員、
服部会員も聞き入ってしまい、気づくとあっという間の
３時間を経過しおり、とても有意義な時間を過ごすこと
ができました。このような偉大なる先輩から素晴らしい
お話を伺えるのも、大分東ロータリークラブに入会した
ご縁であると心から感謝するとともに、大分東ＲＣの発
展のために微力ながら尽力していくことを誓い、家庭集
会を散会しました。

３



国際ロータリー第2720地区  大分東ロータリークラブ
創 立 昭和38年３月６日
例 会 日 毎週木曜日・12時30分
例 会 場 トキハ会館４Ｆ「つばきの間」
会 長 瀬口　清文
幹 事 前田　修二
事 務 所 〒870-0021

大分市府内町1-2-15
（トキハ会館４Ｆ）
TEL532-0611　FAX532-8386

ホームページ http://www.higashi-rc.com/
メールアドレス oitahigashirc@mist.ocn.ne.jp

委員会 委員長 副委員長 委員
管理運営総括 前田　修二
ＳＡＡ・出席 毛受　宏之 佐藤　純也 川崎　栄一
広報・公共イメージ 由見　真治朗 野田　直宏 松本　定重

親睦活動 木許　一夫 大西　章泰 岩崎　哲朗・城内　和敏・高尾　真之・木暮　賢児
服部　剛・柳原　達也・柏木　義孝・熊野　秀樹

プログラム 園田　浩二郎 那賀　圭介 角山　光邦
会員増強・職業分類・会員選考 森　嘉隆 佐藤　佳郁 全会員

奉仕活動総括 瀬口　清文
職業奉仕 松本　定重 幾留　秀樹 平岩　禎一郎・織部　和宏
社会奉仕 佐藤　佳郁 後藤　哲憲 岡村　邦彦
青少年奉仕 阿部　克哉 木暮　賢児 前田　修二・佐藤　宝恵
国際奉仕・米山記念奨学会 小嶋　一範 竹内　崇
ロータリー財団 佐藤　泰則 三島　麻衣 挾間　直己

地
区
委
員

委員会・役職 氏名
国際奉仕委員会委員長 小嶋　一範

インターアクト委員会委員長 阿部　克哉
公共イメージ委員会委員 松本　定重

名誉会員
二宮　吉男
西島　世晃
河野　浩

創立60周年実行委員会委員長 佐藤　佳郁

（出席免除会員）
R歴＋年齢が85以上

平岩・織部・挾間・
角山・岩崎・岡村

理事

役　職 氏　名
会員増強・職業分類・会員選考委員長 森　嘉隆

職業奉仕委員長 松本　定重
社会奉仕・環境委員長 佐藤　佳郁
青少年奉仕委員長 阿部　克哉

国際奉仕・米山奨学会委員長 小嶋　一範
ロータリー財団委員長 佐藤　泰則
クラブ研修リーダー
（理事会オブザーバー）

阿部　克哉

副幹事（理事会オブザーバー） 高尾　真之

会計監査 佐藤　純也

2022 ～ 2023年　大分東ロータリークラブ組織

《理事会構成メンバー》

役員

役　職 氏　名
会長 菅　雅幸

副会長（管理運営総括） 前田　修二
直前会長（奉仕運営総括） 瀬口　清文

幹事 安藤　暢啓
ＳＡＡ 毛受　宏之
会計 城内　和敏

理事
広報・公共イメージ委員長 由見　真治朗

親睦活動委員長 木許　一夫
プログラム委員長 園田　浩二郎

ロータリーソング
それでこそロータリー

どこであっても　やあと言おうよ
見つけた時にゃ　おいと呼ぼうよ
遠い時には　手を振り合おうよ

それでこそ　
ローローロータリー


